

A través del Programa empleaverde

La Fundación Biodiversidad destina más de 1,7 millones de euros para promocionar el empleo y el medio ambiente en la Comunidad Valenciana

- La directora de la Fundación Biodiversidad firma cuatro convenios de colaboración con el Ayuntamiento de Quart de Poblet, el Instituto Sindical de Ambiente y Salud (ISTAS), la Sociedad Española de Agricultura Ecológica y la Universidad Politécnica de Valencia.
- Los acuerdos fomentarán la implantación de sistemas de gestión medioambiental y de eficiencia energética en el sector logístico, promoverán la sostenibilidad de los sistemas agrarios y contribuirán al desarrollo de iniciativas empresariales sostenibles.

22 de octubre de 2008.- La directora de la Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Ana Leiva, ha firmado hoy en Valencia cuatro convenios de colaboración para desarrollar proyectos que fomenten el empleo y el medio ambiente en la Comunidad Valenciana. La alcaldesa del Ayuntamiento de Quart de Poblet, Carmen Martínez; el director gerente del Instituto Sindical de Trabajo, Ambiente y Salud (ISTAS), Vicente López, la presidenta de la Sociedad Española de Agricultura Ecológica (SEAE), Juana Labrador, y el rector de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV), Juan Francisco Juliá, han firmado los respectivos acuerdos de colaboración por un importe total de 1.755.552,33 euros.

La Fundación Biodiversidad es entidad gestora de Fondo Social Europeo (F.S.E.) y en 2008 destina 14,8 millones de euros para financiar 32 proyectos dirigidos a la mejora del empleo

y del medio ambiente, a través del Programa empleaverde. Cuatro de estas iniciativas son las que desarrollarán las entidades valencianas.

Según los objetivos de los 32 proyectos aprobados, se calcula que más de 13.000 trabajadores recibirán formación, se crearán o iniciarán unas 300 empresas o actividades empresariales en el sector ambiental y más de 300.000 trabajadores participarán en las actividades de los proyectos.

En el marco de este programa la Fundación gestiona los fondos que le han sido asignados por el Programa Operativo Adaptabilidad y Empleo del Fondo Social Europeo (F.S.E.) para el periodo 2007-2013.

El Programa empleaverde se ha marcado como metas para el periodo 2007-2013 apoyar a más de 50.000 personas y fomentar la creación de 1.000 empresas en el sector ambiental. Para ello cuenta con una dotación total durante los años 2007-2013 de 44,1 millones de euros, de los cuales el Fondo Social Europeo cofinancia un 80 % o 50%, dependiendo de las regiones en las que se desarrollen.

Actividades e iniciativas empresariales sostenibles

Estos cuatro acuerdos se proponen fomentar la implantación de sistemas de gestión medioambiental y de eficiencia energética en el sector logístico portuario, promover la sostenibilidad de los sistemas agrarios y contribuir al desarrollo de iniciativas empresariales sostenibles y de propuestas de actuación en materia medioambiental que puedan ser presentadas en las empresas. Con estos proyectos se espera formar a más de 900 personas y que unas 18.000 participen en las acciones. Asimismo se espera que los proyectos contribuyan a crear 39 empresas.

El convenio firmado con el Ayuntamiento de Quart de Poblet tiene como objetivo establecer un servicio permanente en el CIDE (Centro Integral de Desarrollo Empresarial), como punto de referencia para el asesoramiento de estrategias locales hacia la sostenibilidad, creando un vivero de empresas que permitirá el impulso de actuaciones y actividades relacionadas con el sector medioambiente. Asimismo, a través de este proyecto se llevarán a cabo encuentros empresariales en los que se informará sobre los temas actuales vinculados al medio ambiente y se fomentarán las relaciones empresariales a través de sus representantes.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

2

Departamento de Comunicación y Sensibilización.

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es

La iniciativa propuesta por el Instituto Sindical de Trabajo, Ambiente y Salud (ISTAS) pretende dotar a un grupo de trabajadores y delegados de los sectores metal, química, textil, madera, cerámica y agroalimentaria, de conocimientos, herramientas e instrumentos de asesoría personalizada que les permitan aproximarse a la realidad de las cuestiones ambientales de sus propios centros de trabajo para, posteriormente, desarrollar experiencias concretas que culminen con un conjunto de propuestas de actuación en materia medioambiental que puedan ser presentadas a la dirección de la empresa. También se realizará un diagnóstico de las necesidades de información, formación y asesoramiento ambiental por parte de trabajadores y delegados en los sectores a los que pertenecen.

Por su parte, el proyecto de la Sociedad Española de Agricultura Ecológica (SEAE) va dirigido a contribuir a una mayor sostenibilidad de los sistemas agrarios y a mejorar su calidad, a través de la diversificación y ampliación de las actividades agrarias. Además, pretende asesorar a los trabajadores en materia de agricultura ecológica, promoviendo la reconversión de las explotaciones agrarias convencionales.

Finalmente, el objetivo del proyecto propuesto por la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) es mejorar la actuación medioambiental de las pymes del sector logístico-portuario de la Comunidad Valenciana y su capacitación progresiva para la implantación de sistemas de gestión medioambiental y de sistemas de eficiencia energética certificables según los estándares internacionales. Además, esta iniciativa pretende mejorar las competencias laborales y la cualificación profesional en materia medioambiental de los trabajadores de las pymes de dicho sector.